

Château Cantenac-Brown	
Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> • John Lewis Brown, négociant écossais, fit construire le château en 1806. • 1855 : Classé 3^{ème} grand cru de Margaux. • 1860 : Louis Armand Lalande lui donne le nom définitif de Cantenac-Brown. • 2006 : Après avoir appartenu à la Compagnie du Midi puis AXA Millésime, le château est repris par la famille de Simon Halabi.
Région de production	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Sous-région viticole</i> : Médoc (Margaux) • <i>Département</i> : Gironde • <i>Commune</i> : Cantenac • Au Nord-Ouest de Bordeaux
Climat	Océanique
Sol	Graves
Superficie du domaine	48 Hectares
Nombre de bouteilles produites par an	180 000 bouteilles
Cuvées	<ul style="list-style-type: none"> • Brio de Cantenac Brown (2nd vin, 65% Cabernet sauvignon, 30% Merlot et 5% Cabernet franc) • Château Brown Lamartine (Bordeaux supérieur, 50% merlot et 50% cabernet sauvignon) • Alto de Cantenac Brown (Bordeaux blanc, assemblage de 90% sauvignon blanc, 10% sémillon). • Vin blanc sec, vin rouge • Elevage en fûts d'un an.
Haute cuvée	<ul style="list-style-type: none"> • Château Cantenac-Brown • 65% Cabernet sauvignon, 30% Merlot et 5% Cabernet franc. • Vin rouge • Vieilli en futs de chêne français de 15 à 18 mois. • 72 000 bouteilles
Anecdote	Le Château Cantenac Brown se caractérise par son style « Tudor », souhaité par John Lewis Brown lors de sa construction, pour rappeler ses origines écossaises.

